



MUNICIPIOS

JUÁREZ

PESQUERÍA

ESCOBEDO

POLICIA



**EMPRENDEN OBRA EN GRUERO DE JUÁREZ
PARA ACABAR CON AGIDENTES FATALES**



**ARRANQUE DE CICLO ESCOLAR
2022-2023**



**FELICITAMOS A LOS 125 CIUDADANOS Y CIUDADANAS
QUE HOY QUIMINAN CON GRAN ESFUERZO
LOS CURSOS DEL PROGRAMA "BEGAS DE CAPACITACION
PARA LA FORMACION LABORAL"**

Copyright 2022 Tú Municipio TV



EMPRENEN OBRA EN CRUCERO DE JUÁREZ PARA ACABAR CON ACCIDENTES FATALES

AContinuando con su proyecto de llevar a cabo una mejora de las vialidades en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el banderazo de arranque a las adecuaciones en el peligroso cruce de Avenida Vistas de la Primavera y Carretera Juárez-Apodaca, en la zona norte. ver mas...



INCREMENTA JUÁREZ SU FUERZA POLICIAL

Con el objetivo de proporcionar una mayor seguridad a la ciudadanía, el Municipio de Juárez incrementó su fuerza policial al graduarse 69 nuevos elementos del Centro de Formación Policial, que es una filial de la Universidad de Ciencias de la Seguridad. ver mas...



CUMPLE PACO TREVIÑO A VECINOS CON PARQUE LINEAL Y REPAVIMENTACIÓN DE AVENIDA

Pcompañado por un nutrido grupo de vecinos de la Colonia Los Encinos, en Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a los trabajos de rehabilitación de un parque lineal y repavimentación de la avenida principal en este sector. Los trabajos que iniciaron en este parque lineal y en la Avenida Los Encinos abarcarán una longitud de siete cuadras, desde la calle Mezquite hasta la calle Sauces, informó la Secretaria de Obras Públicas, en lo que será una primera etapa. ver mas...



Policía de Juárez detiene a un sujeto por el delito de violencia familiar y amenazas, en la Colonia Mirador de San Antonio
 Cerca del mediodía de este 9 de agosto elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez, al encontrarse realizando recorridos de prevención y vigilancia en la Colonia Mirador de San Antonio, recibieron un reporte del C4 municipal indicándoles violencia familiar sobre la calle Poblensa, en la referida colonia, motivo por el cual se dirigieron al lugar.

Al llegar al domicilio visualizaron a una persona de sexo femenino pidiendo ayuda, por lo que de inmediato descienden de la unidad de Policía y se entrevistaron con la víctima, quien les refirió que momentos antes su esposo la había golpeado y amenazado con un arma de fuego, señalándoles como el responsable a un sujeto que se encontraba en el interior del domicilio, mismo quien al notar que los oficiales se dirigían hacia donde estaba, intentó salir corriendo del lugar, pero fue detenido por los uniformados.

Ver más..



Detiene Policía de Juárez, Nuevo León, a una persona con un arma de fuego y droga en la Colonia Los Cometas

Cerca de las 21:30 horas de este 19 de agosto, efectivos municipales de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Juárez se encontraban realizando sus recorridos de patrullaje cuando fueron alertados por el C4 municipal sobre un vehículo tipo Caravan en color gris que había sido detectado por su sistema de monitoreo circulando a exceso de velocidad y sin respetar la luz roja de los semáforos sobre la Avenida San Roque.

Por tal motivo los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, localizando el vehículo en mención circulando a exceso de velocidad sobre la Avenida Las Torres, en Colonia Los Cometas.

Al percatarse de la presencia de la unidad de Policía, el conductor de la camioneta Caravan en color gris intentó darse a la fuga, pero fue interceptado a la altura de la calle Vía Luminosa.

Ver más..



Detienen a dos sujetos por delitos contra la salud en Privada San Fernando, en Juárez

Los hechos sucedieron cerca de las 14:00 horas de este 16 de agosto, cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez se encontraban realizando recorridos de prevención y vigilancia en la Colonia Privada San Fernando.

En ese momento los abordó una ciudadana, quien les denunció que sobre la calle Santa María en su cruce con la calle San Fernando, de la colonia antes mencionada, se encontraban dos sujetos en un domicilio molestando a las personas que pasaban por el lugar, gritándoles palabras ofensivas.

Por ese motivo la unidad de Policía se aproximó hasta el cruce en mención, frente al numeral 203, lugar en donde observaron a dos sujetos en la vía pública, quienes al notar la presencia de la unidad de Policía corrieron intentando introducirse a un domicilio que se encontraba cerrado, sin embargo los uniformados frustraron su intento y controlaron la situación con ambos masculinos, mismos quienes al practicarles una inspección física les fueron localizadas diversas dosis de narcóticos.

Ver más..